
J’ai aimé le canoë et le handball mais je n’ai pas aimé le tchoukball. Pipo et Nino étaient cools, ils étaient drôles.  

Lucas 

 

Je n’ai pas aimé ne pas choisir mon activité nautique, je voulais faire voile et j’ai fait canoë. 

J’ai beaucoup aimé camper avec mes copines, même si la première nuit je n’ai pas beaucoup dormi. 

J’ai aimé le tchoukball et surtout le béret-tchouk. 

J’ai beaucoup aimé le hand même si je ne suis pas très douée.  

J’ai beaucoup aimé le rallye-base, surtout l’atelier équilibre. 

J’ai beaucoup aimé le spectacle de Pipo et Nino, ils étaient drôles. 

Et j’ai adoré la veillée chant. 

Laura 

 

J’ai adoré le canoë et ce que j’ai moins aimé c’est le tchoukball. 

Kévin G. 

 

J’ai bien aimé le canoë sur la Charente. Je n’ai pas aimé le tchoukball. 

Eilleen 

 

J’ai adoré St Yrieix malgré le temps.  

Ce que j’ai adoré : - l’aviron car on a bien rigolé, parfois ça penchait !  

       - le rallye-base, surtout l’atelier équilibre (il fallait marcher sur une sangle) 

       - la randonnée patrimoine pour chercher des indices dans Angoulême 

       - les repas car c’était bon et j’ai bien aimé manger dehors 

       - les tentes car on n’arrêtait pas de parler ! 

 Ce que je n’ai pas aimé c’est les sports collectifs car les garçons ne me passaient jamais la balle. 

Chloé 

 

J’ai tout aimé sauf l’aviron car j’ai failli tomber. 

Jules 

 

J’ai adoré le canoë, c’est drôle de se déplacer sur l’eau, et aussi dormir dans une tente, ça change de rester chez soi 

enfermé. Cool !!! J’ai aussi aimé le hand et le vélo ! 

Quentin 

 

J’ai adoré la randonnée patrimoine le lundi après-midi parce qu’on était tous ensemble. Mardi, j’ai adoré le handball 

mais je n’ai pas aimé le tchoukball. J’ai adoré le spectacle de Pipo et Nino, ils étaient marrants. Mercredi, j’ai bien aimé 

le canoë. 

Cécile était très très gentille avec nous tous, elle nous a appris à faire du touch-rugby. 

Mélanie 

 

J’ai adoré toutes les activités et puis ça change de faire du camping. Ce que j’ai le plus aimé c’est la randonnée 

patrimoine. J’aime bien chercher des indices. Sur l’activité aviron, j’ai eu quelques peurs au niveau passager. C’était très 

drôle aussi. 

Enzo 

 

J’ai aimé les repas parce qu’ils étaient bons, l’aviron parce qu’on était sur l’eau et que c’était amusant, le hand car 

c’était bien, l’équilibre parce que c’est très amusant et un peu dur, la randonnée parce qu’il y avait des questions à 

trouver, la guitare car on a chanté. 

Je n’ai pas aimé le tchoukball parce que je n’étais pas avec mes amies. 

J’ai adoré le spectacle parce que c’était très marrant et c’était super de dormir dans les tentes. 



Lorie 

 

J’ai adoré un peu de tout sauf la voile et le tchoukball mais ce séjour était trop bien. C’était cool !!! J’ai adoré le 

spectacle de Pipo et Nino, ils étaient marrants. 

Cécile va me manquer, j’espère juste qu’elle va revenir ici car elle est trop gentille.  

Je n’ai pas aimé la voile car c’était trop nul. J’ai eu froid, j’ai eu peur, on était les derniers, la voile nous gênait, on était 

en short, il pleuvait, c’était nul !!!!!! 

Et les moustiques m’ont piqué et à cause de ça j’ai une plaque rouge. 

Zéphyrine 

 

J’ai bien aimé qu’on dorme dans les tentes parce qu’on rigolait bien, le rallye-base car c’était plein d’activités 

différentes, les activités nautiques c’était marrant parce qu’on n’avançait pas dans l’aviron,  le sport collectif car c’était 

en équipe, la randonnée patrimoine avec les questions dans Angoulême.  

Je n’ai pas aimé qu’on ne choisisse pas ce qu’on voulait faire aux activités nautiques. Je n’ai pas aimé que tout le monde 

ne fasse pas le musée de la BD. 

Faustine 

 

J’ai adoré le canoë sur la Charente et aussi le spectacle. Par contre, je n’ai pas aimé le tchoukball et le handball. 

Dommage qu’on n’ait pas pu voir le musée de la BD. En gros, j’ai bien aimé. 

Charly 

 

J’ai beaucoup aimé les bavardages dans les tentes.  

J’ai aimé l’aviron, c’était difficile mais ça m’a fait les muscles. 

Les repas étaient bons. 

J’ai aimé les activités, l’aviron, l’équilibre, la randonnée patrimoine. 

Le spectacle de Pipo et Nino était super drôle. 

J’ai adoré Cécile.  

Imane 

 

J’ai adoré l’aviron car on a failli tomber. Les repas étaient très bons. On mangeait dehors, il faisait très beau, on a eu de 

la chance. Au rallye-base, les échasses je ne savais pas faire et j’ai appris en tombant plein de fois. Par contre, je n’ai pas 

aimé qu’on ne fasse pas canoë. C’est dommage mais ça c’est super bien passé. J’ai bien aimé la rando à vélo parce que 

c’était dans la nature, le musée de la Bande Dessinée était trop bien. Le spectacle de Pipo et Nino était trop drôle.  

Melisa 

 

J’ai adoré le voyage à St Yrieix. Dommage, lundi et mardi il ne faisait pas très beau. Mercredi, il faisait super beau, c’est 

toujours quand on part qu’il fait beau. Je n’ai pas du tout aimé la voile parce que la voile nous gênait, en plus elle était 

en fer, on aurait pu avoir des bosses. On était les derniers, il ne faisait pas très beau et en short on avait froid et puis on 

avait trop peur. J’ai aimé la randonnée parce qu’on avait des recherches à faire. On est rentré dans un bar pour avoir 

une réponse. Dans notre tente, il y avait plein de pinces oreilles. Sinon on a bien mangé. C’était trop bien !!! J’ai adoré 

Cécile, elle était trop gentille. 

Camille 


